

釧路南ロータリークラブ会報

第26回 例会報告 2011.1.14 通算1380回

・点鐘 木内会長

・ロータリーソング
「我等の生業」



ソングリーダー 安藤 整治会員

私もかなりお酒に酔って記憶が定かでは御座いませんが。

話は変わりますが、最近、釧路も気温が日中もマイナスの日が多く、朝、布団から出るのが辛く、お正月の怠け癖がまだ残っている今日この頃です。釧路はまだ雪が少ないので助かりますが、札幌など日本海側では積雪が1m以上になっております。私も24年前に江別に何年か住んでいましたが、毎日雪かきをして、出勤し、職場でもまた雪かき、雪の捨てる場所が無くなるぐらい、降る場所でした。当時マンションの駐車場も自分のスペースは自分でしますが、隣の車の人は、踏み固めて雪投げをしない人で、私の車との高さが50~60センチにもなります。話が大きく脱線してしまいました。

以上、会長挨拶とさせて頂きます。

・会長挨拶



会員の皆様、こんにちは。
先週の新年交礼会では、多くの会員の出席で、例会も盛り上がり、色々なお話など、親睦を更に深めることができました。また、2次会では伊東良孝会員と合流し、これから日本の行方など伊東会員らしいお話がありました。伊東会員は、今日は新年会が多く6件目か8件目と言っていたと記憶しています。

・幹事報告

会員の皆様、こんにちは。先週は新年会お疲れ様でした。幹事報告をさせていただきます。

* 釧路北、西、東、ベイ、根室、厚岸の各ロータリークラブより、1月のプログラム及び会報、月報を拝受しております。また、厚岸RCからは例会日変更の案内も届いており、毎週月曜日の例会日が今年度より毎週水曜日に変更になったということです。

* 国際ロータリー2500地区、2008年～2009年度の報告書が届いております。

* 日本ロータリー親睦ゴルフ全国大会、第22回沖縄大会の案内が届いております。

* 国際ロータリー第2770地区より、未来の夢計画ハンドブックが届いております。すべて回覧にてまわしておりますので、ご覧ください。

・委員会報告

親睦委員会

・本日のニコニコ献金

工藤ゆかり会員 クラブ運営委員会今年も
よろしくお願ひいたします。

出席委員会

12月25日

会員24名 14名出席 出席率 58.3%

1月6日

会員24名 17名出席 出席率 70.8%

1月14日

会員24名 12名出席 出席率 50%

・本日のプログラム

「会員卓話(年男大いに語る)」

担当 職業奉仕委員会

■長江会員



1951年6月1日生まれの兎年の60歳になります。自分としては60歳と言う実感はありませんし、還暦の儀式の赤いちゃんちゃんこも着ることに抵抗を感じております。私は6人兄弟ですが、他の兄弟は大なり小なり病気に掛かり手術などをしております。おかげ様で大病にかかったことはありませんが、歳には勝てず糖尿や肝臓に以上があり、日々の健康管理が大変な状態です。

12月・1月は宴会などが多くお酒を飲む機会が多いため数値は悪くなる一方で体調管理が大変です。今年は兎年ということで、兎はピョンピョン跳ねる

ことから飛躍の年と言われており、過去の兎年の年度の経済状況は、株価は上昇傾向にあった用ですし、経済も上昇に向かったと言う事ですから、今年は少し期待できるのかなと思っております。

又、私に取っても今年は、会社設立40周年ですし、社長になって10年目の節目の年です、40年間商売を続けて来られたのも、お得意様始め仕入先などのご支援と、長江建材のOB、そして現役の社員の皆さんのが功績があつてのものと心より感謝しております。

今年は今まで以上に感謝の気持ちを大切にし、兎年にあやかって飛躍する1年になるよう頑張りたいと思っております。

何をお話ししたら良いか考えて見ました。

1951年60年前にタイムスリップして見たいと思います。

1951年の出来事

1月 NHKラジオで第1回紅白歌合戦を放送。

1953年からは大海日に変更なりました。

吉田茂首相とアメリカ対日講和特使・ダレスが会談。講話・安保の骨子が固まる。

セ・リーグの西日本パイレーツがリーグ脱退を表明。セ・パ両シング間の対立に発展する。

2月 警察予備隊が元軍人300人の幹部採用を決定。ベルリンで世界平和評議会第1回総会開催。五大国による平和協定締結を要求。

3月 日本初のカラー劇映画『カルメン故郷に帰る』が封切り。朝鮮戦争でマッカーサー国連軍最高指令官が「中国本土攻撃も辞さない」と声明。五大国による平和協定締結を要求。

4月 アメリカで、原爆設計図のスパイ容疑により平和運動家のローゼンバーグ夫妻に死刑判決。助命運動が行われるが、1953年に死刑執行。三原山が大噴火。

第55回ボストンマラソンで田中茂樹が優勝。日本初参加で初優勝。ロンドンで第1回ミス・ワールド・コンテスト開催。

5月 イランで「石油国有化法」成立。国内の外国資本の石油会社を国有化。

6月 東洋レーションがナイロンの特許をもつアメ

- リカ・デュポン社からナイロン生産技術を導入する契約に調印。
- 7月 甲子園球場で第1回プロ野球オールスター GAME開催。マリアナ諸島アナタハン島で暮らしていた元日本兵ら20人が帰国。開城で朝鮮戦争の休戦会談開始。足立区に初めての夜間中学が開校。
- 8月 奄美大島の住民8,000人が日本復帰を要求して24時間の断食。旧陸海軍の将校11,185人の公職追放を解除。
- 9月 ラジオ中継で初めて野球解説者が登場。サンフランシスコで「対日講和条約」「日米安保条約」に調印。映画「羅生門」がベネチア国際映画祭で日本映画初のグランプリ（金獅子賞）受賞。
- 10月 日本初のプロレスの試合・力道山対ブランズ戦が行われる。
- 11月 愛媛県で映画フィルムの引火から満員バスが全焼。死者32人。以後バスへの大量のフィルム持ち込みが禁止に。京大天皇事件。京都大学自治会が昭和天皇来学に際して「公開質問状」を準備し「平和を守れ」と大合唱。
- 12月 全三越労組が、組合幹部6人の解雇に抗議して48時間ストライキに突入。初のデパートスト。羽田国際空港ターミナルが完成。吉田書簡。外務大臣吉田茂がダレス米国務長官に書簡を送り、国民政府を中国正統政府として選ぶことを表明。

釧路市の出来事、年度は1952年ですが

1952年(昭和27年)3月4日—1952年十勝沖地震が発生。

1952年(昭和27年)10月—日本銀行釧路支店開業。

日本の総理大臣

第三次吉田内閣

1949年2月16日から1952年10月30日 1353日。

吉田 茂 内閣 1948年10月15日

第二次吉田内閣から1954年12月10日

第五次吉田内閣 6年2ヶ月に渡る長期政権であった。

53年5月には歴史に残るバカヤロー解散があった。

釧路の歴代市長

佐熊宏平市長 10代～12代 1947年4月5日～1957年11月9日でありました。1951年の釧路の人口は97,973人で男50,364人女47,609人で住宅戸数は18,669戸でありました。
次の兎年まで12年健康に注意し頑張っていきたいと思います。

■伊東 良孝会員



近況報告「地球環境、釧路のバルク、TPP等のお話をいただきました。」



・次回のプログラム

1月21日(金)

「ロータリー理解推進月間に因んで」

会場 釧路ロイヤルイン11F

担当：ロータリー情報・メディア委員会

・点鐘

木内会長

今週の会報担当：長倉巨樹彦会員